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Ich habe im Schul-
hof einen Fuchs  

gesehen.

Wenn du einem Igel 
Milch gibst, wird er 

krank.

Urgroßmutter starb 
in der Klinik.

Was magst du 
lieber: Dokumentar-

filme oder Talk-
shows?

Denkst du, er/es 
wird überleben?

Jetzt eine Tasse 
Tee! (Wörtl.: Ich 
sterbe für eine 
Tasse Tee.)

Hast du die 
Komödie gestern 
abend gesehen?

Er hat mir gemailt, 
sobald er nach 

Hause kam.

Diese Handschuhe 
werden deine Hände 

warm halten.

Mach den Abfall 
bitte in den Mül-

leimer.

Es ist wichtig, die 
Türen geschlossen 

zu halten.

Im Frühling kann 
man (kannst du) 

manchmal Spechte 
hören.

Sind Maulwürfe 
weicher als Eich-

hörnchen?

Wahrscheinlich 
kannst du den Mond 

heute nacht nicht 
sehen.

Im Winter gehe ich 
immer mit einer 
Wärmflasche ins 

Bett.



Great-grandma died 
in the clinic.

If you give milk to a 
hedgehog, it will get 

ill.

I saw a fox in the 
school yard.

I'm dying for a cup 
of tea.

Do you think it'll sur-
vive?

What do you like 
better: 

documentaries or 
chat shows?

Those gloves will 
keep your hands 

warm.

He mailed me as 
soon as he got 

home.

Did you watch that 
comedy last night?

In spring you can 
sometimes hear 
woodpeckers.

It's important to 
keep the doors 

closed.

Put the rubbish into 
the dustbin, please.

In winter I always go 
to bed with a hot-

water bottle.

Probably you can't 
see the moon to-

night.

Are moles softer 
than squirrels?



EnglishG 21 A1 Unit 3
I saw a fox in the school yard. Ich habe im Schulhof einen Fuchs  gesehen.

Did you watch that comedy last night? Hast du die Komödie gestern abend gesehen?
Put the rubbish into the dustbin, please. Mach den Abfall bitte in den Mülleimer.
Are moles softer than squirrels? Sind Maulwürfe weicher als Eichhörnchen?
If you give milk to a hedgehog, it will get ill. Wenn du einem Igel Milch gibst, wird er krank.
Do you think it'll survive? Denkst du, er/es wird überleben?
He mailed me as soon as he got home. Er hat mir gemailt, sobald er nach Hause kam.
It's important to keep the doors closed. Es ist wichtig, die Türen geschlossen zu halten.

Probably you can't see the moon tonight.
Great-grandma died in the clinic. Urgroßmutter starb in der Klinik.

I'm dying for a cup of tea.

Those gloves will keep your hands warm.

What do you like better: documentaries or chat 
shows?

Was magst du lieber: Dokumentarfilme oder 
Talkshows?

Wahrscheinlich kannst du den Mond heute nacht 
nicht sehen.

Jetzt eine Tasse Tee! (Wörtl.: Ich sterbe für eine 
Tasse Tee.)
Diese Handschuhe werden deine Hände warm 
halten.

In spring you can sometimes hear 
woodpeckers.

Im Frühling kann man (kannst du) manchmal 
Spechte hören.

In winter I always go to bed with a hot-water 
bottle.

Im Winter gehe ich immer mit einer Wärmflasche 
ins Bett.
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